



CELEBRACIÓN CUARESMA "MARIPOSA"

1. A tener en cuenta

- Debería realizarse en la última semana de CUARESMA, para que en el aula ya hayamos trabajado el tema del camino y todas las paradas y a todos los chicos/as les suene y sepan lo que estamos celebrando. (Semana del 30 de febrero al 3 de marzo)
- Lo ideal es que la celebración se desarrolle en un oratorio o capilla.
- A ti, tutor, que tienes por delante llevar esta celebración. Te pedimos que la leas y prepares previamente con serenidad y la disfrutes con tu clase.

2. Objetivos

1. Celebrar lo vivido durante la Cuaresma
2. Prepararnos para vivir la Semana Santa
3. La experiencia personal de poder ser causa de cambio nos lleva, inevitablemente, al encuentro con la cruz, a encontrarnos con Dios hecho hombre que se entregó por su causa, la de amar por encima de todas las cosas. Esto es motivo para tener una celebración.

2. Desarrollo

Ambientación y material

- Se preparan las mariposas personales con el nombre de cada niño que se hizo en la tutoría de inicio de Cuaresma.
- Se pone el cartel del camino de Cuaresma con sus paradas.

Inicio de la celebración:

Estamos terminando la Cuaresma y es un buen momento para celebrar todo aquello que hemos vivido durante este tiempo. Es el momento para coger nuestra mariposa de la clase y el camino que ha ido recorriendo. En todas estas paradas que hemos ido trabajando durante estas semanas, la mariposa se ha ido completando y sacando las alas para poder llegar a los demás y ofrecer nuestra felicidad, todo lo bueno que tenemos en nuestro interior y poder ofrecerlo a los demás.

Hacemos un momento de silencio mientras contemplamos ese camino y recordamos todas esas paradas y lo que han producido en nosotros.

Breve diálogo con los alumnos

Iniciamos un momento de asamblea con los alumnos preguntando lo que recuerda de las 4 semanas anteriores.

Para el profesor: Hace 4 semanas, iniciamos la Cuaresma respondiendo a unas preguntas y reflexionando qué actitud íbamos a tener a lo largo de la cuaresma y los lunes de cada semana también hemos hecho la oración con una parada específica, con una situación específica para poder ir sacando las alas.

Jesús nos habla de un gran cambio y nos da la clave y la actitud principal que hay que tener para que haya un cambio en nosotros y podamos conseguir volar feliz como la mariposa.



Reflexión "Darse a los demás con amor"

Con la sonrisa en el rostro finaliza la Cuaresma. Hemos hecho un camino de 4 semanas en el que hemos ido abriendo nuestras alas, esas alas que nos ayudarán a acercarnos más a los otros. Terminamos la cuaresma con el rostro feliz de la mariposa, con la satisfacción de haber entrado un poco dentro de nosotros mismos para llenar nuestra propia vida de amor y la de los demás.



Oración final

Terminamos la celebración con el mandamiento que nos dejó Jesús.

Podemos poner la frase en un cartel y decirlo en alto y escuchar la canción:
<https://www.youtube.com/watch?v=RG4e1AUeJNw>

«Un nuevo mandamiento os doy:
amaos los unos a los otros como yo os he amado. En esto conocerán todos que sois mis discípulos»